



FÉDÉRATION NATIONALE DE L'IM

Les ministres changent, les textes votés demeurent

La FNAIM salue l'arrivée de la nouvelle Ministre du Logement et de l'Égalité des Territoires, Madame Sylvia Pinel.

Il reste que la loi ALUR a été votée. Il faudra donc composer avec elle, même si les critiques formulées à son encontre demeurent.

La Fédération Nationale de l'Immobilier, par la voix de son président Jean-François Buet, s'était notamment inquiétée du décalage entre de nombreuses dispositions et le vécu quotidien des ménages. C'est pourquoi, au moment où les décrets doivent être rédigés, la Fédération est prête à apporter tout son concours à la nouvelle équipe au ministère pour rendre les textes d'application plus conformes à la réalité du terrain.

Dans ce contexte, la FNAIM réitère sa proposition d'instaurer un bail solidaire, dans lequel les droits et devoirs des bailleurs et des occupants seraient équitablement répartis.

Contact presse

Carol Galivel / Pascale Pradère

Galivel & Associés
Relations Presse – Relations Publiques
21-23, rue Klock – 92110 Clichy
Tél. : 01 41 05 02 02 – www.galivel.com